



A través de la Dirección General del Agua

## El MARM adjudica los servicios de seguimiento de la puesta en carga del embalse de La Loteta (Zaragoza)

- Este embalse comenzó su fase de llenado en pruebas el pasado 6 de febrero

**28 dic. 09.-** El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino ha adjudicado, a través de la Dirección General del Agua, los servicios de seguimiento de la puesta en carga del embalse de La Loteta (Zaragoza), por un importe de 537.559 euros.

La empresa adjudicataria ha sido Intensa-Inarsa, S.A.

El embalse de La Loteta, en la provincia de Zaragoza, comenzó su fase de llenado en pruebas el pasado 6 de febrero, con la llegada simultánea de caudales bombeados desde el Canal Imperial de Aragón y caudales procedentes de la cuenca del río Aragón desde la acequia de Sora.

Esta obra ha supuesto una inversión total del Gobierno de España de 61.860.458 euros y su uso principal es el de depósito regulador del sistema del Plan de Abastecimiento de Agua de Calidad a Zaragoza y su entorno. Además, el agua que almacena se destinará de forma residual al regadío.

La Loteta permitirá, tras su fase de pruebas, destinar agua almacenada para un abastecimiento alternativo y puntual de Zaragoza, hasta que esté completado el crecimiento de Yesa.

El embalse de La Loteta tiene una capacidad total de 104,13 hm<sup>3</sup>, de los cuales son útiles 96,73 hm<sup>3</sup>, derivados de la Cuenca del Ebro. Se localiza en los términos municipales de Gallur, Boquiñeni, Luceni, Pedrola y Magallón. La presa, ubicada en el Arroyo de El Carrizal, está construida en materiales sueltos con núcleo de arcilla, su altura es de 34 metros y la cota de coronación es la 292.